
本报讯 11月 23日袁区委
常委会集体调研金坛经济开发
区袁为该区决胜野十三五冶指明方
向遥区委书记狄志强要求开发区
准确把握发展方向袁聚焦野一新
两高冶袁 早日跻身国家级开发区
行列袁 成为全区产业发展引领
区尧科技创新示范区尧综合改革
先行区尧经济发展支撑区遥

狄志强主持会议并讲话袁在
坛区委常委沈东尧刘国新尧陈锁
龙尧陶伟尧董龙庆尧刘小平尧孟敖
祥参加集体调研袁 区领导王跃
中尧陈春洪等参加会议遥

会议听取了开发区近三年
来经济社会发展尧今后两年工作
目标设定和推进举措等方面情
况的汇报遥就开发区如何在未来
发展中赢得先机袁与会区领导先
后发言袁在优化资源配置尧提高

开放程度尧提升园区水平等方面
提出了许多意见和建议遥

狄志强指出袁野十三五冶以
来袁 开发区坚持加快发展不动
摇袁坚持两个加快不放松袁坚持
攻坚克难不懈怠袁经济社会取得
了显著发展袁为全区快速发展提
供了有力支撑袁也为其它板块发
展提供了示范尧树立了标杆遥 当
前袁 开发区要准确把握发展方
向袁向现代产业园区转型袁转成
具有产业功能尧生态功能尧创新
功能和部分生活服务功能的新
型集聚区袁依托现有一定特色的
产业集群袁把平台尧机构尧项目尧
企业尧 人才等要素落地融合袁重
点向创新上转袁打造特色创新集
群遥 目标向产出率上提袁精致规
划袁精选项目袁走节约集约尧高质
量发展道路曰要向国家级经开区

努力袁对标苏州尧无锡等地的国
家级经开区袁学习新理念袁借鉴
新模式袁推动新发展袁深入研究
全省开发区考核体系袁密切关注
国务院对升格国家级开发区的
政策动态袁争取早日入围曰要向
金坛发展龙头奋进袁成为全区产
业发展的引领区尧科技创新的示
范区尧综合改革的先行区尧经济
发展的支撑区遥

狄志强要求袁开发区要争取
更高质量更快速度发展遥目标要
更高远袁明年工业开票销售收入
力争迈上千亿台阶袁 不断提高
开发区在全区中的占比曰 思路
要更清晰袁 有特色尧 有重点打
造园区环境尧 产业优势袁 不断
提高土地使用效率曰 措施要更
有力袁 将有限的资源向重大项
目尧创新项目尧重点企业集聚袁对

落地项目要参照创投机构模式
进行尽职调查尧 撰写分析报告尧
研判项目质量袁做到引一个成一
个袁工作做一件成一件袁以高标
准的工作袁 推动高质量的发展曰
发展要更协调袁在抓两个加快的
同时袁不能忽视强基固本袁着力
强化党的建设袁切实做到全面从
严治党袁抓好队伍建设尧管理创
新袁向懒人尧庸人开刀袁向高效管
理进军遥

就做好当前工作袁狄志强强
调袁开发区要全力以赴抓好项目
引进袁积极对接尧掌握一批高质

量的项目信息袁为明年新签约引
进项目做好储备遥抓好项目建设
和企业服务袁 努力创造高效尧便
捷尧优质的营商环境遥 抓好总规
修编袁既着眼长远尧又立足当前袁
既坚持谋定而后动尧 又做到一
张蓝图绘到底遥 要推动融资平
台重组和市场化转型袁 积极防
范各类风险袁 营造良好金融生
态遥 抓紧研究明年工作目标任
务袁 做到积极尧 稳妥尧 科学袁
尽早启动袁 为取得 野十三五冶
新辉煌打好基础遥

臧风华

区委常委会集体调研开发区

聚焦“一新两高”争创国家级开发区

金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

2018年 11月 26日 星期一
第 1882期渊本期 4版冤

主办院 中共常州市金坛区委员会 常州市金坛区人民政府 主管部门院 中共常州市金坛区委宣传部 编辑院 金坛区广播电视台

准印证号:苏新出准印 JS-D237

金坛手机台
APP下载

本报讯 开发区是我区经
济发展的主战场袁行政管辖面
积 171平方公里袁 核心区面积
27.5平方公里袁 已初步形成了
设施尧 功能比较完善的发展形
态和空间袁 近年来以两个加快
为主抓手袁 始终坚持产业链招
商袁不断提高项目准入门槛袁实
现了由野大招商冶向野招大商冶转
变袁3年来连续实现 30亿元以
上尧50亿元以上以及百亿元龙
头型重大项目的引进袁 汽车零
部件及绿色电源产业形成相对
完整的产业链袁 通信产业加快
集聚遥 外资项目加快集聚袁特别
是今年以来袁 累计引进外资项

目 12个袁协议总投资 6.45亿美
元袁 项目总数及协议投资总额
超过了前五年总和袁 同时规划
建设中德渊金坛冤创新产业区和
智谷科技园两个高质量项目平
台遥 三年来有 130多个项目正
在加速建设尧或竣工投产袁2016
年至 2018年袁分别完成国内生
产总值 236.3亿元尧314.5亿元尧
365 亿元 袁 预计年均增长
24.5%曰分别完成工业开票销售
506 亿元 尧639.4 亿元 尧785 亿
元袁预计年均增长 27.9%曰分别
完成工业实际投入 70.3亿元尧
93.8亿元尧106亿元袁 预计年均
增长 17.4%遥 臧风华

开发区：

野大招商冶转向野招大商冶本报讯 11 月 22 日下午袁
我区召开野阳光扶贫冶专项巡察
反馈意见整改工作部署会袁区领
导刘国新尧纪海平尧刘明江尧朱霞
参加会议遥

会议围绕责任落实尧政策落
实尧资金管理尧干部作风尧考核监
督尧监管系统 6个方面袁对我区
野阳光扶贫冶 专项巡察反馈意见
整改工作做出具体部署遥会议指
出袁要通过增强重视程度尧完善
帮扶体系尧 深入研究帮扶难点袁
着力强化思想认识曰要通过严格
建档立卡标准尧精准落实济困政

策尧加大茅山老区经济薄弱村帮
扶力度袁 着力强化扶贫精准度曰
要通过统筹集中投入尧规范扶贫
资金使用尧 加强扶贫项目管理袁
着力强化项目建设曰要通过强化
挂钩帮扶对接尧推进村干部职业
化管理尧加大政策宣传袁着力强
化责任担当曰 要通过加强考核尧
完善督查方式和防控措施袁着力
强化制度建设曰要通过严格履行
信息采集程序尧标准袁加强信息
统筹运用袁着力强化数据质量遥

区委副书记尧组织部部长刘
国新指出袁各级各部门务必提高

政治站位尧强化责任担当袁以讲
政治尧讲大局的高度和负责尽责
的态度对待扶贫工作尧落实整改
举措遥 要直面问题推进整改袁着
力补齐产业扶贫短板袁着力强化
政策落地袁 重点抓好安居扶贫尧
健康扶贫尧教育扶贫尧保障扶贫
等扶贫工程袁 不断优化政策供
给袁兜牢脱贫底线遥 要严格把握
时限袁全力推进整改袁全面提升
扶贫工作质效袁确保建档立卡户
和经济薄弱村全面脱贫袁富民增
收工作不断取得新进展遥

孙婷

我区部署野阳光扶贫冶专项巡察反馈意见整改工作

本报讯 11月 24日袁 位于
指前镇城头村的全国野十大杰出
消防卫士冶丁良浩的家中格外热
闹袁 一大早锣鼓队就造起了声
势袁鞭炮声不绝于耳袁亲朋好友
从四面八方赶来遥南京市消防支
队政委孙山袁区委常委尧区人武
部政委朱建清等向丁良浩同志
的家人送去了喜报遥

丁良浩 2000 年 12 月加入
消防队伍袁现任江苏消防总队南
京支队方家营中队中队长助理遥
从业 18年来袁 丁良浩参加灭火
战斗 4000余次袁 营救遇险群众
300多人袁今年 36岁的他袁用实
际行动诠释着消防员职业的深
刻含义遥 他荣立个人一等功 2
次尧二等功 1次尧三等功 8次袁先

后被评为野全国优秀人民警察冶尧
野江苏最美警察冶袁荣获野江苏青
年五四奖章冶遥 2017年袁 在全国
公安系统英雄模范立功集体表
彰大会上袁丁良浩作为英模代表
受到习近平总书记亲切接见遥

由应急管理部消防救援局
颁发的 野十大杰出消防卫士冶奖
项四年一届袁 今年是第四届袁丁
良浩是获此殊荣的江苏消防第
一人遥他胸前的每一块军功章都
见证着他身先士卒尧舍身忘死的
英雄事迹遥

丁良浩说院野我一直在一线
工作袁 甚至觉得消防队更像家遥
从事了这份职业就要把它干好袁
即便将来有可能献出自己的生
命袁我也会扑上去遥 冶当记者询问
起他的父母爱人和孩子时袁 他这
样说院野工作我是竭尽全力不顾生
死的袁但是我亏欠家庭太多了遥 冶
丁良浩的妻子是一名人民教师袁
带着三年级的女儿和两岁的儿子
说院野我们一定在背后好好支持他
的工作遥 冶 邵桢 文/摄

全国野十大杰出消防卫士冶丁良浩载誉归来

本报讯 11 月 23 日下
午袁 我区召开 野茅山颐园杯冶
2018 中国茅山汽车场地越野
邀请赛新闻发布会遥 副区长刘
明江出席了新闻发布会遥

本次中国茅山汽车场地越
野邀请赛将于 12月 7耀9日举
办袁其中 7 日为选手尧嘉宾报
道日袁8耀9日是正式比赛日袁活
动开幕式定于 8日上午举行袁
9日下午决赛后举行颁奖及闭
幕式遥 据悉袁本次汽车场地越
野邀请赛在茅山旅游核心片
区举办袁是我区时隔 10年后再
次举办汽车越野赛事遥 本次大
赛设置公开组尧量产组尧女子
组袁 预计将会有 200台参赛车
辆尧 近千名越野爱好者参与活
动遥 赛事前期袁组委会经过充分

论证和比选谋划袁 选择在东方
盐湖城窑道天下山镇旁的丘陵
地块袁 顺应时下流行的自驾出
游方式袁以越野赛车为切入口袁
邀请国内最具影响力的越野 e
族团队策划实施袁因地制宜尧集
约施工袁 旨在打造华东地区最
美越野赛道遥 并希望能将此赛
道长期保留尧活动常态化举办袁
打造江苏越野人的自驾圣地遥

本次赛事由茅山颐园总冠
名赞助袁雅居乐山湖城全程特
别协办遥 赛事组委会高度重视
安全保障工作袁 除 120急救站
提供常规医疗保障外袁还邀请
到了直升机医疗保障团队随
时待命应对突发情况袁同时每
位车手都缴纳了专项保险遥

李蕾

中国茅山汽车场地越野
邀请赛下月 8日开赛


